



## **Anpassung / Erhöhung Stellenplan Gemeindeverwaltung Klosters-Serneus – Delegation Gemeinderatsmitglieder in vorständige Arbeitsgruppe**

---

### **A) Ausgangslage**

Anlässlich der Gemeinderatssitzung vom 12. August 2020 (Prot. Nr. 142) hatten Gemeindepräsident Kurt Steck und Leiterin Finanzen, Natalia Kramer, den Entwurf des zu bereinigenden Stellenplans der Gemeindeverwaltung Klosters-Serneus vorgestellt (Orientierungstraktandum).

Gemeindevorstand und Gemeindeleitung beabsichtigten, die erforderliche Anpassung des Stellenplans anlässlich der Gemeinderatssitzung vom 8. Oktober 2020 dem Gemeinderat formell zur Beschlussfassung zu unterbreiten. Der entsprechende Antrag bzw. Bericht an den Gemeinderat liegt im Entwurf weitestgehend vor.

Der Gemeinderat hat anlässlich seiner Sitzung vom 8. Oktober 2020 (Prot. Nr. 151) mit 11 zu 0 Stimmen beschlossen, den Antrag zur Besetzung der vorständlichen Arbeitsgruppe mit Gemeinderatsmitgliedern zurückzuweisen und das Geschäft in die neue Legislatur (2021/24) zu verschieben.

### **B) Erwägungen, Einsetzung Arbeitsgruppe**

In Anbetracht des abgesehen von der Schaffung einer Stelle (Leiter Arena) im 2016 seit 2013 nicht mehr angepassten Stellenplans und aufgrund der weitreichenden Veränderungen in der Gemeindeverwaltung Klosters-Serneus erachtet es der Gemeindevorstand als sinnvoll und zielführend, den vom Vorstand im Grundsatz gutgeheissenen angepassten Stellenplan im Rahmen einer

vorständlichen Arbeitsgruppe, der auch Gemeinderatsvertreter angehören sollen, vor Unterbreitung z. Hd. des Gemeinderats vertieft zu erörtern und zu begründen.

Der durch den Gemeindevorstand einzusetzenden Arbeitsgruppe „Stellenplan 2021“, die eine bis maximal zwei Sitzungen tagen würde, sollen seitens Exekutive und Verwaltung folgende Mitglieder angehören (Gemeindeleitung komplett):

- Gemeindepräsident Hansueli Roth
- Gemeindeschreiber Michael Fischer
- Natalia Kramer, Leiterin Finanzen
- Marco Schlegel, Leiter Verwaltung
- Cornelia Voltz, Leiterin Bau und Infrastruktur

Wie erwähnt sollen seitens des Gemeinderats Vertreter des Gemeindeparlaments in die Arbeitsgruppe delegiert werden. Der Gemeindevorstand erachtet eine Delegation von 3 bis 4 Mitgliedern (pro Fraktion ein/e Vertreter/-in) als angemessen.

### **C) Antrag**

**Der Vorstand beantragt dem Gemeinderat deshalb im Hinblick auf die Vorbereitungen und Bereinigung des Stellenplans der Gemeindeverwaltung Klosters-Serneus Folgendes:**

**In die vorständige Arbeitsgruppe „Stellenplan 2021“ seien 3 bis 4 Mitglieder des Gemeinderats zu delegieren bzw. zu wählen.**

Klosters, 18. Dezember 2020/MF

**GEMEINDE KLOSTERS-SERNEUS**

**Der Gemeindepräsident:**

---

Kurt Steck

**Der Gemeindeschreiber:**

---

Michael Fischer

z. K.:

Presse